



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

hommage à Paul Rivero

Question écrite n° 9076

Texte de la question

M. Léonce Deprez demande à Mme le ministre de la culture et de la communication si le Gouvernement français envisage d'honorer Paul Rivero, qui vient d'être distingué par le prix de Reporters sans frontières et de la Fondation de France. Il faut souligner qu'il s'agit d'un journaliste qui, à Cuba, s'efforce de maintenir la liberté de la presse face à une dictature toujours aussi accablante comme vient de le relever Christine Ockrent (Le Monde, 12 décembre 1997). Un hommage rendu à Paul Rivero serait de nature à seconder son combat pour la démocratie face à un régime dictatorial.

Texte de la réponse

On ne peut que se féliciter, avec l'honorable parlementaire, que M. Raul Rivero se soit vu décerner le prix de Reporters sans frontières et de la Fondation de France récompensant chaque année un journaliste pour son activité professionnelle, ses prises de position ou son attitude en faveur de la liberté de la presse. Il n'est pas besoin de rappeler que M. Paul Rivero dirige à Cuba, depuis plusieurs années, une agence de presse indépendante. Cette indépendance, maître mot de son travail, risquerait fort d'être présentée comme hypothéquée par l'octroi par un Etat étranger à l'intéressé d'une quelconque distinction honorifique. Dans les circonstances de l'espèce, l'attribution d'une décoration serait en effet de nature à entraver son activité plutôt qu'à la faciliter.

Données clés

Auteur : [M. Léonce Deprez](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (4^e circonscription) - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9076

Rubrique : Cérémonies publiques et fêtes légales

Ministère interrogé : culture et communication, porte-parole du gouvernement

Ministère attributaire : culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 janvier 1998, page 366

Réponse publiée le : 13 avril 1998, page 2063